

Médecins pour demain



Paris, le lundi 04 Mars 2024

Rencontre avec la Ministre Mme Fadila KHATTABI

Ce lundi, nous avons pu échanger avec la Ministre des personnes âgées et de la dépendance autour du thème du vieillissement et des solutions que nous portons au nom de notre association.

D'une durée d'une heure, nous avons abordé les thématiques suivantes :

- Nécessité d'une revalorisation des visites au domicile des personnes les plus fragiles (en ALD ou non), avec possibilité de consultations longues permettant de faire le point avec les différents professionnels de santé (ide, kinés, etc...) dans un but de prévention
 - Faire en sorte de rendre plus facile les déplacements des soignants en milieu urbain (emprunter couloirs de taxis/bus, mettre fin aux verbalisations intempestives, possibilités de stationnement, etc...)
 - Difficultés des relations avec l'hôpital, tant pour l'hospitalisation que pour le retour d'hospitalisation des personnes âgées fragiles
 - La nécessité pour l'État de réaliser des investissements en direction des soignants pour affronter ce choc démographique que constitue le vieillissement de la population

Par ailleurs, nous avons rappelé les conditions de plus en plus difficiles d'exercice de la médecine, qui font fuir la majorité des jeunes, et la concurrence qui s'annonce avec les plate-formes de téléconsultations, soutenues par des groupes privés. Nous avons répété qu'une valeur d'acte qui ait du sens serait de nature à favoriser les installations de médecins supplémentaires sur le territoire, les conditions actuelles d'exercice étant par trop éloignées des vœux de ces jeunes médecins.

En conclusion, l'entretien s'est déroulé sans tabous, dans un bon esprit, le constat actuel autour de la problématique spécifique des personnes âgées dépendantes étant largement partagé.

Reste à mettre sur la table de réelles solutions.

